

Zum Abschied von Pfarrer Hans Schneider

Guter Gott, wir danken dir, dass wir Hans Schneider so viele Jahre als unseren Pfarrer in Geltendorf haben durften.

Mit dir, o Gott, verbunden, war er jeder Zeit für alle als Seelsorger da und hat jeden so angenommen wie er war.

Guter Gott, wir danken dir, dass Pfarrer Schneider sowohl in schlichten Werktagsgottesdiensten als auch in prächtigen Festgottesdiensten unseren Glauben stärkte und deine göttliche Nähe erfahrbar machte.

Guter Gott, wir danken dir, dass wir durch sein Engagement eine so schöne Kirche zu den heiligen Engeln und einen erfolgreichen Kindergarten haben.

Gott, wir danken dir, dass durch die Offenheit von Pfarrer Schneider auch neue Gottesdienstformen - wie Wortgottesfeiern - und religiöse Tänze bei uns in der Kirche möglich wurden.

Guter Gott, wir danken dir, dass Pfarrer Schneider mit den Jahren immer bereiter wurde, auch Frauen in kirchlichen Diensten anzuerkennen und anzunehmen und den Ehrenamtlichen große Wertschätzung schenkte.

Guter Gott, wir danken dir, dass du Pfarrer Schneider auch in den Jahren seines Ruhestandes die Kraft geschenkt hast, dass er weiterhin die Freundschaft mit vielen von uns pflegen konnte und der Kontakt nicht abbrach.

Guter Gott, wir beten für Pfarrer Schneider und bitten dich:

Nimm ihn auf in dein Licht! Und lass ihn in Frieden und Freude bei dir leben!

Amen